

WINZER

1997 kauften Thomas und Ute Haag das Weingut Schloss Lieser an der Mittelmosel. Es befand sich zu diesem Zeitpunkt in einem desolaten Zustand, sodass sich dem Sohn der Mosel-Legende Wilhelm Haag eine große Aufgabe stellte. Gemeinsam mit seiner Frau und einer großen Portion Motivation und Herzblut widmete er sich dieser Herausforderung nicht nur, sondern meisterte sie brillant. Heute erzeugt das VDP. Weingut auf rund 24 Hektar in den besten Steillagen der Mittelmosel Rieslinge der Spitzenklasse. Und das ist nicht nur unsere Meinung. Kritiker lieben die Weine, vergeben Höchstbewertungen und kürten Thomas Haag bereits mehrmals zum „Winzer des Jahres“. Die nächste Generation steht nun auch schon in den Startlöchern. Während Sohn Niklas nach Winzerausbildung und dem Studium der Oenologie seinen Vater bereits tatkräftig in Keller und Außenbetrieb unterstützt, fokussiert sich Tochter Lara nach fundierter Ausbildung auf die Bereiche Vertrieb und Export.

Warum wir Schloss Lieser im Programm haben

Dass restsüße Rieslinge von der Mosel zu den ganz großen Weinen der Welt zählen, verdanken wir auch Winzern wie Thomas Haag. Denn das großartige Potenzial der Mosel Steilhänge muss erst einmal ausgeschöpft werden. Dazu benötigt es eine kompromisslose Qualitätsphilosophie und die Bereitschaft Arbeit zu leisten, die erst einmal nicht bezahlt wird. Den Preis, den Schloss Lieser und die meisten anderen Spitzenwinzer der Mittelmosel für ihre Weine erzielen können, wird dem Aufwand zur Bewirtschaftung der Steillagen nicht ausreichend gerecht. Somit gehört eine riesige Portion Idealismus und Leidenschaft zum Anforderungsprofil eines Moselwinzers. Über diese Eigenschaften verfügen Ute und Thomas Haag im Überfluss und erzeugen Riesling, die uns begeistern!